





Im MUS-E® Projekt haben die Schülerinnen und Schüler der 3.-6. Klassen mit den Lehrerinnen Carina Merki und Marianne Bär, zu Beginn mit Julia Zinnà, in schönster Art im Wintersemester 2022/23 erfahren dürfen, wie Kunst entsteht - und dass der obige Ausruf stimmt.

Angeleitet vom Graffiti-Künstler Ivan Scheidegger haben sie ein Graffiti-Kunstwerk erschaffen, das seinesgleichen sucht!

Sie, Eltern, Nachbarn, Kolleginnen und Kollegen, Schülerinnen und Schüler der Schule Stachen, Schul- und Stadtbehörden sind

herzlich eingeladen, am Mittwoch, 22. März 2023 ab 17:30 Uhr mit uns

die Enthüllung des Werkes vor dem Schulhaus Stachen zu feiern.

Das Programm:

17:30-18:00 Uhr Festakt zur Würdigung des Werkes und seiner Entstehung Besichtigung mit Erläuterungen durch die Schülerinnen und Schüler, die Lehrerinnen und den Künstler

Besuch der Ausstellung der Skizzen und Zeichnungen Apéro vor dem Schulhaus auf Einladung der Schulgemeinde Stachen 19:00 Ende der Veranstaltung



DAK - 05.03.2022

Wir bitten um Anmeldung bis zum 19. März 2023 mit der Anzahl Personen auf schulpflege@schulestachen.ch

Freundliche Grüsse, wir freuen uns!

Die Schülerinnen und Schüler, die Lehrerinnen, der Künstler, die Schulleiterin und der Koordinator MUS-E®

